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Публикация подготовлена в связи с принятием в 2020 году поправок к Конституции Российской Федерации 
в области культуры. Эти новеллы направлены на укрепление духовно-нравственных ценностей российского 
общества и выражение в Конституции Российской Федерации культурно-воспитательной, просветительской и 
социальной функций государства. В статье сделаны конкретные предложения о преподавании новелл Конститу-
ции РФ в области культуры, которые, по мнению автора, могут применяться в разных видах учебной работы со 
студентами, изучающими конституционное право. 
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The publication was prepared in connection with the adoption in 2020 of amendments to the Constitution of the 
Russian Federation in the field of culture. These novels are aimed at strengthening the moral values of Russian society 
and expressing the cultural, educational and social functions of the state in the Constitution of the Russian Federation. 
The article makes specific proposals on teaching novelties of the Constitution of the Russian.
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